

Die Hälfte aller Sänger sind jetzt Frauen

Sängerkreis Bruchsal. „Wo auch immer, die aktuelle Zahlen bestätigen den Zuwachs in den Frauenchören. Nahezu die Hälfte aller Chormitglieder im Sängerkreis Bruchsal ist inzwischen weiblich. Und dieser Trend setzt sich unvermindert fort.“ Zu diesem Ergebnis kommt die Frauenreferentin Silvia Kunzmann.

Die Reihe informativer Treffen zum Zweck des Erfahrungsaustauschs, der Fortbildung und der Entfaltung von Zukunftsvisionen setzen die Vertreterinnen aus 42 Frauenchören und gemischten Chören im Sängerkreis Bruchsal mit großem Eifer und in engen Zeitabständen fort. Das Interesse lässt nicht nach. Im Gegenteil, es steigt. Nach einem Rückblick, der viel Positives beinhaltete, gab Silvia Kunzmann aus Neudorf den Frauen wertvolle Tipps für ihre Tätigkeit in ihren jeweiligen Chören und Vereinen.

Der Gedanken- und Erfahrungsaustausch stand 2012 im Vordergrund. Auch diente das Treffen dazu, Netzwerke zu knüpfen. Besonders die neuen Verantwortungsträgerinnen zeigten sich dankbar für die, wie es hieß, motivierenden Begegnungen. Als besonders hilfreich empfanden die Teilnehmer die Informationen und Tipps zur „Online-Bestandserhebung“ von Manfred Zimmermann, dem Vorsitzender des Sängerkreises, und zur „Chorprämie des Badischen Chorverbandes“, worüber die stellvertretende Kreisvorsitzende Christa Leidig berichtete.

Ein Highlight sei das Jubiläumswochenende „150 Jahre Badischer Chorverband“ vom 21. bis 23. September in Karlsruhe (www.baden-singt.de), so der Hinweis der Kreisfrauenreferentin. Christa Leidig rief dazu auf, die Sängerwerbung zu intensivieren und sich besonders auf die Pflege der Sängeryugend zu konzentrieren.